

Bulletin Mères en Prière février 2022



Bidden voor kinderen en scholen
Prions pour les enfants et les écoles
Gebet für Kinder und Schulen



Une femme fidèle qui prie,

Combien cela peut être difficile lorsque votre enfant prend une voie qui n'est pas bonne pour lui. Un chemin loin de Dieu. Vous vous sentez impuissant. Est-ce que tout a été fait pour rien ? Vous avez le sentiment d'avoir échoué dans l'éducation de votre enfant. Et..... Votre enfant est-il toujours l'enfant de

Dieu ? De telles inquiétudes peuvent vous empêcher de dormir la nuit.....

Ruth Bell Graham le décrit ainsi :

Les fils perdus ne sont pas d'un sexe, d'une race, d'un âge ou d'une couleur particuliers. Ils ont une chose en commun : ils ont quitté leur foyer et sont regrettés.

Prier pour un "enfant perdu" n'est pas toujours facile et implique de nombreux combats. Pourtant... Paul dit dans la lettre aux Philippiens 4:6-7 :

"Ne vous inquiétez de rien, mais demandez à Dieu ce dont vous avez besoin et remerciez-le dans toutes vos prières. Alors la paix de Dieu, qui surpasse toute intelligence, gardera vos cœurs et vos esprits en Jésus-Christ."

Je me suis rendu compte de l'ingrédient qui manquait dans mes prières : "Et je le remercie". J'ai consciemment pris le temps de louer Dieu pour qui il est et de le remercier pour ce qu'il fait. Cela couvre une zone beaucoup plus large que ce que tout être humain peut comprendre. Contempler cela dissout le doute, renforce ma foi et me rend la joie !

Parfois, nous devons faire un choix délibéré pour le Seigneur Jésus. La paix et la confiance viennent lorsque nous arrêtons tout ce qui nous distrait et que nous nous concentrons uniquement sur Jésus, car comme le dit Ephésiens 2:14, **"Il est notre paix"**.

Dieu m'a béni avec un "fils prodigue". J'utilise le mot "béni" parce qu'il est "un cadeau", comme n'importe quel autre enfant.

Les "enfants perdus" sont un cadeau particulièrement précieux car ils nous apprennent, en tant que mères, beaucoup de choses, comme la patience et la dépendance totale à l'égard de Dieu dans la prière. Lorsque nos enfants nous mettent à genoux, nous sommes dans une position où Dieu peut le mieux nous aider.

Et c'est ainsi que nous devons procéder. Pour que nous puissions continuellement Lui consacrer nos précieux enfants, qui ne connaissent pas le Seigneur Jésus, dans nos prières et les placer dans Sa main. Nous ne pouvons pas convertir notre propre fils ou fille, mais si nous l'attendons du Seigneur, nous pouvons lâcher prise et les lui confier. Il est le Tout-Puissant, notre refuge, notre aide et notre espoir en temps de détresse. Cela nous libère de la frénésie et nous accorde Son repos et Sa paix.

"La prière du juste est très utile, parce qu'il lui est donné de la force."

Jacques 5:16

ATTENDEZ BEAUCOUP, OUI TOUT, DU SEIGNEUR. Aussi pour votre fils, votre fille, qui ne croit pas (encore) au Seigneur Jésus.

Chris

[Conseil de lecture](#) : "Praying on the lookout" de James Banks, 90 jours de prière pour votre enfant qui s'est égaré.

Traduit avec www.DeepL.com/Translator (version gratuite)

[Cliquez ici pour notre calendrier de prière du mois de février.](#)

[Cliquez ici pour le plan à prier du mois de février \(en Néerlandais\).](#)

Notre mission et notre soutien

Mères en prière est un réseau de prière qui prie pour les enfants et les écoles, afin que les valeurs et les normes bibliques deviennent le principe directeur. Notre désir est d'appeler les mères à la prière jusqu'à ce que toutes les écoles du monde soient atteintes. Notre objectif est que nos enfants grandissent dans la crainte du Seigneur et que chaque école en Belgique soit couverte par la prière.

Le fonctionnement de Mères en prière dépend totalement de la prière. Nous croyons que c'est par la prière que tout prend forme. Nous dépendons des dons pour nos fonds de fonctionnement.

Votre don fait la différence ! Notre activité se développe dans toute la Belgique. Cela entraîne des coûts supplémentaires, comme l'investissement dans du matériel multilingue et nos opérations internes.

Partagez-vous notre vision et voulez-vous faire partie de cette mission par la prière et le soutien financier ? Nous sommes très reconnaissants envers vous qui donnez et envers le Seigneur qui fait bouger votre cœur !

Notre numéro de compte : BE66 9731 3761 4843

Si vous avez une question, ou si vous voulez en savoir plus, veuillez contacter Els par e-mail : els.blondeel@momsinprayer.eu.

Si vous souhaitez recevoir notre mise à jour mensuelle, veuillez nous contacter par e-mail : administration.be@momsinprayer.eu.

Pour commander du matériel, veuillez contacter Chris par e-mail : material.be@momsinprayer.eu.



Website moeders in gebed

Deze e-mail is verstuurd aan [{{email}}](#). • Als u geen nieuwsbrief meer wilt ontvangen, kunt u zich [hier afmelden](#). • U kunt ook uw [gegevens inzien en wijzigen](#). • Voor een goede ontvangst voegt u els.blondeel@momsinprayer.eu toe aan uw adresboek.

